
三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス　9月10日（水）13:00～17:00

意見内容 居住地域 性別 年齢

1．大深度道路（４０M）から発生する音と振動の地表への影響は？（特に低周波）
2．人口の減少が続く今、本当に必要なのか交通量などについて再度推定してみたらどう
ですか？
お金は老人社会に回してもらったほうが良いのですが（片側３車線→２車線も良いので
は）
３．東八と中央道と２個所での接続は必要ないと思います。中央道だけで充分です。

三鷹市 男性 51-60才

土日の開催日を増やして欲しい。
長期に渡ってオープンして欲しい。

三鷹市 女性 31-40才

ジャンクションや出入口が出来ることによって三鷹市内にますます車の量が増えるのでは
ないか？（しかも大型車）
五中の環境がますます悪化して五中への進学率がますます低下し（私立中受験が増え
る）五中の学力・授業レベルが低下するのではないか？
遺跡がでる可能性もあるがその場合は？
車が通行しやすい環境を作ればやはり車社会となり、ますます車の絶対量が増えてしま
うことになると思う。
排気ガス、騒音、振動だけでなく、駐車スペースや路上駐車問題、それに交通事故の増
加が避けられない。車はもうこれ以上増えて欲しくありません。
総てが満足と言うことはないと思いますが、近くにオープンハウスが出来、ブラッと来てみ
ましたが、仕方ないと思っている部分何でも学び考えなければ!

三鷹市 女性 61-70才

平面線形等、見直しなどは可能かどうか？ 三鷹市 男性 61-70才

今後も引き続き開催されます様。 三鷹市 男性 61-70才

結論を早く欲しい。

東名以南の計画についても具体的な情報が欲しい。 川崎市 男性 31-40才

決定を早く。 三鷹市 男性 71才以上

早く意見をまとめて実行してください。もう40年近くになっています。 三鷹市 男性 61-70才


